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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

Мне с детства нравилась биология, человеческое тело и что в нем происходит, почему 

люди болеют и умирают. Со временем поняла, что хочу стать врачом, хочу понять, 

какие процессы происходят в организме человека, как можно распознать болезнь. 

Поэтому решила поступать именно на медико-диагностический факультет, так как мне 

нравится именно «искать проблему» и решать клинические задачи.  

 

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений? 

Феноменальная способность в кратчайшие сроки запоминать огромное количество 

материала; стрессоустойчивость, потому что далеко не каждый вынесет такую 

нагрузку; ну и целеустремленность, усидчивость (анатомия и фармакология сами себя 

не выучат:)) 





3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не подозревали до 

поступления? 

Большое количество клинических баз, путь к которым тернист и нелегок, особенно 

для студентов из маленьких городов, которым незнакомо слово «пересадка». Не знала, 

что можно так много и так быстро запоминать информацию.  

 

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть 

успешным студентом медвуза? 

Как я уже отвечала, это отличная память, стрессоустойчивость и еще желание. 

Желание быть лучше, чем есть сейчас. Изучать что-то новое, дополнительное, чего нет 

в учебнике. 

 

5. Как Вы думаете, какое событие вы будете помнить и спустя десятилетия после 

окончания медуниверситета? 

Первое занятие по анатомии, день самого последнего экзамена. 





6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно нужно делать 

для поступления в медицинский университет? 

Понять, для чего тебе это нужно на самом деле и приготовится к тому, что вся жизнь 

пройдет в постоянной учебе и совершенствовании себя как специалиста. 

 

7.Три лучших события студенческой жизни.  

Встречи с одногрупниками вне стен университета, знакомство с мужем, дни зачисления 

стипендии. 

 

8. Самый сложный экзамен, почему? 

Клиническая биохимия на втором курсе. Огромное количество циклов, состоящих из 

веществ, название которых, как правило, ничего о них не говорит. Сложно понять и 

еще сложнее запомнить, потому что придумывать ассоциации к «альфа-кетоглутарат» 

можно очень долго. 

Фармакология. Много информации нужно выучить в мегакороткий срок. Названия 

препаратов, как правило, тоже ни о чем не говорят. А еще нужно знать, как он 

действует, какие побочные эффекты и схему лечения.  





9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов.  

Эльдар Аркадьевич Надыров открыл для меня науку с другой стороны, показав ее 

увлекательной, нескучной, хоть и сложной. Показал, как мало на самом деле изучено в 

организме человека и сколько возможностей есть у нас, студентов, а в будущем - 

докторов. Научил правильно формулировать свои мысли, писать статьи и оформлять 

их. Научил медицинской статистике, что очень поможет в будущем. 

 

10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

С большим количеством практики. Как на симуляторах, так и с пациентами. 

Заинтересованность студентов в изучении иностранного языка для чтения новой, 

современной литературы. 

 

11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Первая категория в республиканском конкурсе научных работ студентов, включение в 

совет университета. 





12. Вы выпускник пятого курса. С высоты полученных знаний и опыта что бы 

Вы могли сказать себе первокурснику? 

Все пройдет. Больше отдыхай. Ты поймешь этот материал позже на старших курсах. 

Это не стоит твоих нервов. 

 

13. Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот выбор от ваших представлений о профессии 

на первых курсах университета? 

Ставлю цель распределиться в Гомель на врача лучевой диагностики. Мне нравится 

решать клинические задачи, определяя, что с пациентом. А занимаясь наукой и 

просматривая КТ-снимки пациентов, поняла, что это мое. Кроме того, постоянно есть 

куда расти и развиваться. 


